## Previsión de crecimiento de 3.5% en 2013, inalterada (El Financiero 01/02/13)

Previsión de crecimiento de 3.5% en 2013, inalterada (El Financiero 01/02/13)Marcela Ojeda Castilla Viernes, 1 de febrero de 2013 No hay datos suficientes para cambiar el pronóstico: SHCP. Aún no se tienen datos suficientes para cambiar el pronóstico de la economía para el cierre de 2013, establecido en 3.5 por ciento en los Criterios Generales de Política Económica, manifestó el titular de la Unidad de Planeación Económica de la Hacienda Pública, Ernesto Revilla. El funcionario de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) destacó que en el cuarto trimestre de 2012 ha habido datos alentadores para la economía mexicana, sobre todo después de un tercer trimestre que estuvo ligeramente desacelerado, en comparación con la primera mitad del año. "Estos indicadores del cuarto trimestre, particularmente el IGAE de noviembre, que salió muy bien y sorprendió tanto a analistas como al mercado, nos hizo justamente cambiar el pronóstico de cuánto crecería nuestra economía en 2012, y lo subimos de 3.9 a 4 por ciento, "Sin embargo, todavía no hay datos suficientes para cambiar el pronóstico para todo 2013", subrayó Revilla Soriano. Recordó que el consenso viene iustamente alrededor de la estimación de la SHCP, de alrededor de 3.5 por ciento real y que dependerá de cómo evolucionen las variables en este primer trimestre, y en general durante el año. Apuntó que el miércoles se dio a conocer en Estados Unidos el dato del crecimiento del PIB al cuarto trimestre, que sorprendió ligeramente a la baja. "Sin embargo hay señales encontradas: la economía estadounidense creció poco menos por ciertos factores, pero la mañana de este jueves hubo buenos datos de consumo, que podrían alentarnos a que la economía se desempeñe bien en el primer trimestre de 2013", subrayó. También manifestó que las reformas planteadas por el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, principalmente en el Pacto por México, tienen como objetivo incrementar el crecimiento potencial de la economía mexicana. "No hay estimaciones de cuánto se incrementaría el potencial de crecimiento, pero claramente la idea es incrementarlo y sobre todo llegar a tasas más altas de crecimiento sostenido", concluyó.